



La carrera se disputó en la carretera baja del puerto

GAL

La prueba contó con una amplia participación de atletas

Víctor Sande ganó la décima carrera popular

Víctor Sande Charlón, uno de los especialistas de Ferrolterra en las pruebas sobre asfalto, ganó la décima edición de la carrera de San Julián, disputada en la mañana de ayer en la carretera baja del puerto. Sande superó al pontevedrés Rubén Sammartín, una de las promesas del atletismo gallego.

FERROL.

Redacción

Entre los participantes destacó la presencia de los tenistas Paula Hermida y Esteban Rioseco, que ganaron en sus categorías respectivas.

Los tres primeros clasificados en las diferentes categorías fueron los siguientes: En seniors, Víctor Sande (Ría), José Treitoño (Ría) y Elterio Couceiro (Ind). En femeninos, la primera posición fue para Susana Serames.

En veteranos A, José Lino (Ana), Rafael Pardo (Ría) y Maquel Doce (Ind). Ya en veteranos B, Guillermo Pé-

rez (A. Coruña) y Juan Rosende (Concepción Arenal).

En promesas, Rubén Sammartín (Pontevedra), José Rodríguez (San Felipe) y Jesús Pardo (Ría). Ya en juveniles femeninos, Pilar Teijeiro (Bel), Cruz Cerdido (Bel); en masculinos, Esteban Rioseco, Antonio Vázquez y David Ronvalde (Ría de Ferrol).

En cadetes, Paula Hermida (C. Campo), Rocío Rodríguez (Ría) y Macarena Díaz (Ana). En masculinos, Rubén Pérez (Ría); Luis Monzón (C. Arenal) y Francisco Carballal (Ría).

En infantiles femeninas,

Eva Fernández, Ana Prieto y Silvia Varela; en masculinos, Oscar Couce, Héctor Domínguez y Hímar Beltrán.

En alevines Eva Castro, Débora Sedes, Vanesa Lago, Ángela Teijeiro, Belén Nieto y Diana Teijeiro. En masculinos, Jorge Tenreiro, Julián Díaz, Abel González, Isaac Lourido, Alejandro Rodríguez y Julián Aneiros.

En benjamines, Fátima Couce, Rebeca Castiñeira, Eva Ferreiro, Ana Lamas, Sara García y Eugenia Díaz; en lemeninos, Nicolás Neira, David Fernández, Jorge Cendán, Pablo García, David Ramil y Alberto Pérez.